

🔊 **Mufarech: He encontrado más irregularidades en compra de uniformes policiales**

🔊 ESCUCHE

| **CPN RADIO 24 feb** | El congresista de Perú Posible, Jorge Mufarech, afirmó que luego de recibir información del ministro del Interior, Alberto Sanabria por la licitación de uniformes para la policía, ha encontrado más irregularidades en dicha compra.

Mufarech Nemy sostuvo que durante la sesión de su grupo de trabajo quedó claro que su empresa textil no ha participado directamente ni indirectamente en dicha licitación.

En la "**Hora Cinco**" de **CPN RADIO**, dijo que el ex procurador José Ugaz ha incurrido en una falta gravísima al difamarlo de tener intereses personales en dicha licitación.

Mufarech Nemy señaló que ha encontrado irregularidades en la participación de Ugaz Sánchez Moreno, quien preside la ONG Proética, pues -según refirió- éste cobró 45 mil dólares para supervisar esa licitación mediante un convenio firmado con el Ministerio del Interior.

Consideró, además, que es una actitud de rebeldía que José Ugaz no se haya presentado por tercera vez a la Comisión de Fiscalización a fin de esclarecer el tema.